



Le patron de l'œil du Sahel n'est visiblement pas ému par les commentaires tendancieux des militants du MRC et particulièrement de celui de Engelbert Lebon Datchoua. Ils accusent l'œil du Sahel de n'avoir mis à la grande une de ce lundi 08 février, la libération du 1^{er} Vice-Président du MRC.

Guibai Gaitama n'est pas dans le « Buzz » et refuse que le MRC attise au travers de lui « la haine tribale ». Et il tient à le faire savoir. Dans sa réponse au cadre du MRC, il dit : « Mon frère et « camarade » Engelbert Lebon, ne vous détrompez pas, **nous sommes contents de la libération de Mota. Nous ses frères Nordistes, comme certainement vous ses camarades politiques et amis. A ceux qui veulent du buzz autour de notre frère, je leur dis : vous ne parviendrez ni à? nous opposer-je ne sais sur quoi – ni à? susciter entre nous des haines gratuites** ».

Guibai va plus loin et se démarque des autres mouvements politiques qui veulent l'assimiler ou l'enrôler dans des luttes qui ne le concernent pas. « Nous avons été? trop longtemps des « moutons » au service d'autres ambitions pour retomber dans le piège de la division. Je vais te dire « Camarade », les choix politiques de Mota ne me gênent pas, alors pas du tout, parce que je n'ai aucun problème avec sa formation politique, le MRC. Qui suis-je pour juger le chemin politique d'autrui ? Qui suis-je « cher camarade » ? [...] Ma posture, moi, est connue : le retour des Nordistes au premier plan; la place des Nordistes dans l'apre?s-Biya. Moi j'ai toujours dit

qu'après Paul Biya, je souhaite qu'un Nordiste retourne, démocratiquement, à? Etoudi et nous allons nous y atteler de toutes nos forces. C'est une position que je sais critiquable « cher camarade », mais que j'assume comme j'assume avec fierté? ma « Norditude » dans le respect de l'autre ».

MOTA aura toujours droit à nos colonnes...

« Sur la libération de Mota, bien que rien ne nous oblige à? te le rappeler, tu peux bien voir sur ton mur une Une ou? celle-ci a été? mentionnée. C'était ce que nous pouvions faire, dans les circonstances du moment. Pour finir, Mota aura toujours droit à? nos colonnes chaque fois que cela sera d'un intérêt pour le public... Nordiste »

© [ACP](#)
